

# Adolf Karlen-Hählen

(geboren am 20. Juli 1924)

durfte am 19. August 2015 friedlich zu Hause sterben.

Über 91 Jahre gestaltete er aktiv sein Leben als Lehrer, sorgte liebevoll für seine Familie, unternahm Wanderungen und Skitouren, pflegte seinen Garten und das Elternhaus im Simmental und erfreute sich dankbar seiner Gesundheit.

Schmerzlich vermissen wir ihn; seine wache, hilfsbereite und freundliche Art, sein Klavierspiel und seinen Gesang. Viele schöne Erinnerungen bewahren wir in unseren Herzen und erfreuen uns an den Dingen, die von ihm bleiben: die vielen Kunstwerke, die er geschaffen hat; Malereien, Marionetten, Mandalas, Gedichte, Geschichten und die vielen Scherenschnitte.

Nussbaumstrasse 46, 3006 Bern

Therese Karlen-Hählen  
Susi und Andi Türler-Karlen  
mit Alex und Jessica  
Ueli Karlen und Erika Niederer

Aufbahrung im Schosshaldenfriedhof. Die Abdankung und Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, 26. August 2015 um 10.30 Uhr in der Kapelle des Schosshaldenfriedhofs statt.

Anstelle von Blumen bitten wir um Spenden an:

Schweizerische Gesellschaft für Cystische Fibrose, Bern, Postkonto 30-7800-2, Vermerk Adolf Karlen.

